

Fortsetzung der Medienmitteilung vom 17.06.05

ARIS Business Architect und ARIS Business Designer sind die Ergebnisse dieses bisher größten Entwicklungsprojektes der IDS Scheer AG. ARIS Business Designer erleichtert den Einstieg in professionelles Geschäftsprozessmanagement. Das neue User Interface, das alle neuen Produkte auszeichnet, hat sich in internationalen Tests bestens bewährt. Der neue ARIS Business Architect für den professionellen Nutzer bietet Web-basierte Verwaltungskomponenten und erweiterte Design- und Automatisierungskonzepte. Anwender erhalten eine deutlich erhöhte Flexibilität in Design, Analyse und Optimierung von Geschäftsprozessen. Dies gilt auch für den Aufbau von Unternehmensarchitekturen (Enterprise Architecture). Zur neuen Produktfamilie gehört auch der ARIS Business Optimizer zum konsistenten Aufbau von Balanced Scorecards für unterschiedliche Unternehmensbereiche. Damit wird Kostentransparenz in den verschiedensten Themenbereichen wie etwa Personalbedarfsplanung oder Produktkalkulation geschaffen. ARIS Business Publisher sorgt dafür, dass sämtliche Prozessinhalte dynamisch, zielgruppenorientiert und jederzeit aktuell publiziert werden können. Für die Einhaltung verschiedenster ethischer und gesetzlicher Normen, wie z.B. Sarbanes-Oxley Act, Basel II, etc. sorgt ARIS Audit Manager als operatives Audit Workflow-System.

Mit Hilfe der neuen Module "OrgAnalyzer" und "Performance Cockpit" des ARIS Process Performance Managers 4.0 werden zum einen die Beziehungen von Organisationseinheiten und Mitarbeitern untereinander, zum anderen die Verbindung zwischen Aufbauorganisation und Prozessbearbeitung automatisiert in einer Cockpit-Darstellung transparent gemacht.

Zu den internationalen Pilotkunden der neuen Produkte gehören namhafte Unternehmen wie: Daimler Chrysler AG, Research and Technology, Bank of America, British Petrol, Credit Suisse First Boston, NOVA Chemicals, John Deere und Railion Deutschland AG (Ehemals DB Cargo). Michael Haybo vom IT-Anforderungsmanagement der Bahn-Tochter hierzu: „Wer WEB-Applikationen gewohnt ist, kommt mit der Anwendung gut zurecht. Das Navigieren empfinde ich als komfortabel.“

Im Rahmen der Evaluationsphase wird Daimler Chrysler AG, Research and Technology, auf dem ARIS User Day am 8. Juni in Leipzig über seine Erfahrungen mit der Migration von ARIS 6.2 auf ARIS 7 berichten.

Eine neue Dachmarke bildet die Klammer um die IDS Scheer Produktinnovationen: ARIS Platform for Process Excellence.

Das neue Produktlogo vereint die vier Einzel Plattformen aus ARIS Strategy, ARIS Design, ARIS Implementation und ARIS Controlling

Im Laufe des Jahres werden die neuen Produkte zuerst in den strategischen Sprachen Deutsch, Englisch, Französisch Spanisch und Japanisch den Kunden zur Verfügung stehen.

Dazu Dr. Wolfram Jost, Produktvorstand der IDS Scheer AG: „ Mit den neuen Produkten der ARIS Platform for Process Excellence belegt IDS Scheer einmal mehr die Innovationskraft des Unternehmens.“

Ansprechperson IDS Scheer Presse:

Irmhild Plaetrich

Senior Manager
Public Relations
IDS Scheer AG
Tel.: +49 (0)681 210-3680
Fax: +49 (0)681 210-1231
E-Mail: irmhild.plaetrich@ids-scheer.com
Altenkesseler Straße 17
66115 Saarbrücken